

Erschienen in: 'Top Magazin Stuttgart - Frühling 2011'

## Zwei Jahre „Yakiniku“

Anfang November jährte sich die Eröffnung des Restaurants Yakiniku in der Weißenbergstraße zum zweiten Mal. Izumi Jonientz und ihr 11-köpfiges Team bieten hier ein in Deutschland einmaliges Geschmackserlebnis. Grund genug, das Ereignis



in gemütlicher Atmosphäre in kleiner Runde zu feiern. Hinter Yakiniku steht ein modernes japanisches Gastronomie-Konzept, das überaus gesellig daher kommt. Man zelebriert das Essen über Stunden, im Tisch der Gäste ist ein Grill mitsamt Abluftsystem integriert. Die Gäste bekommen dabei einerseits Speisen aus der traditionellen japanischen Küche wie etwa Gyoza und Tempura, andererseits saftiges Fleisch (feinstes Kobe-Rind!), Meeresfrüchte und knackiges Gemüse. Darüber hinaus gibt es eine feine Auswahl an Weinen, Sake, Spirituosen oder Edelessig. Das Restaurant hat sich mittlerweile als feste Größe in der Stuttgarter Gastronomielandschaft etabliert. Das eingespielte Team sorgt mit viel Herz und Freude für einen reibungslosen Ablauf und hat großen Anspruch an die Qualität der Speisen.